

# CIQ VAUFREGES

## Porte des Calanques

Maison des Quartiers, 12 rue Henri Cochet - 13009 MARSEILLE - N° préfectoral 02961  
Site [www.ciq-vaufreges.fr](http://www.ciq-vaufreges.fr) Mail [contact@ciq-vaufreges.fr](mailto:contact@ciq-vaufreges.fr)

### Procès-Verbal du Conseil d'Administration en date du 05 Mai 2025

Présents :

Mme Roseline YNESTA  
Mme Florence LUDWIG  
Mme Claudette LEONETTI  
Mme Marie LUCHE  
M. Luc CHAUVEL  
M. Vincent GALTIER  
M. Christophe GRANOTTIER

Excusés :

M. Lucien ATTIA  
M. Romain BONED

Absents :

Mme Denise JELSCH

#### Election du Bureau du C.A du CIQ Vaufrèges

- Présidente : Mme Florence LUDWIG
- Trésorière : Mme Roseline YNESTA
- Secrétaire : M. Luc CHAUVEL

Pour : 7

#### Fonctionnement du C.A du CIQ Vaufrèges

Approbation du compte-rendu de l'Assemblée Générale du 22 Février 2025. Il sera diffusé prochainement aux habitants du quartier.

Récupération du courrier des deux boîtes aux lettres du CIQ: Mme Claudette LEONETTI  
Animation des deux panneaux d'affichage du CIQ : Mme Marie LUCHE

Création de 4 Commissions concernant les problématiques du quartier :

- Sécurité (Nuisances sonores, vitesse excessive...) Mme Marie LUCHE, M. Vincent GALTIER
- Propreté Mme Florence LUDWIG et Mme Claudette LEONETTI pour ces deux commissions
- Déplacement (Bus, vélo...)
- Vie du Quartier, site Internet M. Christophe GRANOTTIER

#### Points Divers

Selon l'INSSE (Chiffres 2018) Vaufrèges compte 612 habitants.

Nota : 274 flyers sont distribués à Vaufrèges

A ce jour le CIQ compte 49 adhérents.

Un groupe WhatsApp a été constitué par des habitants de Vaufrèges sur lequel une manifestation contre les rodéos, la vitesse excessive et le bruit sur la Route Léon LACHAMP est envisagée en juin. Le CIQ a été contacté pour soutenir cette manifestation. Nous proposons de rencontrer au prochain CA la personne à l'origine de la manifestation afin qu'elle nous donne plus d'explications, ce qui nous permettra de nous positionner.

Le site Internet du CIQ sera complété pour insérer un formulaire permettant aux habitants de Vaufrèges de signaler tout vol ou incivilités diverses.

L'enseigne lumineuse du « Pop Club » allumée toute la nuit est particulièrement dérangeante pour les riverains mais aussi pour tous les animaux (chauve-souris, oiseaux,..) du Parc des Calanques.

La Présidente

Le Secrétaire